



LAPORAN
HASIL CAPAIAN KOMPETENSI PESERTA DIDIK
SEKOLAH DASAR

SD KRISTEN NGAMPIN
Kecamatan Ambarawa

NAMA	:	ARUNA IWANG DWI PUTRA HERMAWAN
NISN	:	0096301118
NOMOR INDIK	:	2601

KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
REPUBLIK INDONESIA

IDENTITAS PESERTA DIDIK

1. Nama Peserta Didik : **ARUNA IWANG DWI PUTRA HERMAWAN**
2. Nomor Induk : 2601
3. Tempat, Tanggal Lahir : Kab. Semarang, 11 Januari 2009
4. Jenis Kelamin : Laki-laki
5. Agama : Kristen
6. Pendidikan Sebelumnya : TK PANCASILA
7. Alamat Peserta Didik : Kupang Lor RT.02/RW.03 Kupang Ambarawa
8. Nama Orang Tua
a. Ayah : DIDIK ARI HERMAWAN
b. Ibu : NINIK SUMARYATI
9. Pekerjaan Orang Tua
a. Ayah : SWASTA
b. Ibu : SWASTA
10. Alamat Orang Tua
Jalan : Kupang Lor RT.02/RW.03 Kupang Ambaraw
Kelurahan/ Desa : KUPANG
Kecamatan/ Kota : AMBARAWA
Kabupaten/Kota : KAB. SEMARANG
11 Propinsi : JATENG
Wali
a. Nama : -
b. Pekerjaan : -
c. Alamat : -



Ambarawa, 18 Desember 2019
KEPALA SEKOLAH

V. ANIDA TEJA PUSPAWATI, S.Pd.SD
NIP. 196201142007012000

RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta didik : ARUNA IWANG DWI PUTRA HER Kelas : 6
 NIS : 2601 Semester : 1 (Satu)
 Nama Sekolah : SD KRISTEN NGAMPIN Tahun :
 Alamat Sekolah : JL. MAGELANG KM 3 NGAMPIN Pelajaran : 2019/2020

A. Kompetensi Sikap

		Deskripsi
1	Sikap Spiritual	Menunjukkan sikap ketaatan berdoa pada awal dan akhir ketika melakukan suatu kegiatan, Takwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, mensyukuri pemberian Allah, toleransi kepada teman yang melaksanakan ibadah, yang sangat menonjol, perlu pembinaan dalam ketaatan melaksanakan ibadah di sekolah.
2	Sikap Sosial	Menunjukkan sikap berani dan percaya diri ketika mengungkapkan pendapat, suka bekerjasama, membantu teman yang kesulitan, santun kepada guru/orang yang lebih tua, tanggung jawab dalam menyelesaikan tugas, Perlu bimbingan dalam sikap disiplin serta taat pada aturan, teliti dalam menyelesaikan tugas atau pekerjaan.

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	81	B	Mampu Memahami dan menghayati makna ibadah Menjelaskan keterkaitan beribadah kepada Allah dengan melayani sesama, perlu pembinaan dalam Memahami makna kegiatan sehari-hari sebagai ungkapan syukur kepada Allah.	84	B	Mampu Menjelaskan makna kegiatan sehari-hari sebagai ungkapan syukur kepada Allah. Memberikan contoh keterkaitan beribadah kepada Allah dengan melayani sesama, perlu pembinaan dalam Menceritakan makna ibadah

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	80	B	Mampu Memahami moralitas yang terkandung dalam sila Pancasila di rumah, sekolah, dan lingkungan masyarakat sekitar. Memahami hak, kewajiban dan tanggungjawab sebagai warga dalam kehidupan sehari-hari di rumah, sekolah, dan masyarakat sekitar. Memahami Nilai-nilai Persatuan pada Masa Penjajahan, Pergerakan Nasional dan Kemerdekaan, perlu pembinaan dalam Menerapkan nilai-nilai persatuan dan kesatuan pada Masa Penjajahan.	82	B	Mampu melaksanakan kewajiban menegakkan aturan dan menjaga ketertiban di lingkungan rumah, sekolah, dan masyarakat. menyajikan realita keberagaman untuk mendorong saling ketergantungan dalam membangun dan mengokohkan kehidupan kebangsaan perlu pembinaan dalam memberikan contoh pelaksanaan nilai-nilai dan moral Pancasila dalam kehidupan sehari-hari di lingkungan keluarga, sekolah, dan masyarakat. menerapkan nilai-nilai persatuan dan kesatuan pada Masa Penjajahan, Pergerakan Nasional dan Kemerdekaan dalam kehidupan sehari-hari.
3	Bahasa Indonesia	79	B	Mampu Menguraikan isi teks penjelasan (eksplanasi) ilmiah tentang penyebab perubahan dan sifat benda, hantaran panas, energi listrik dan perubahannya, serta tata surya dengan bantuan guru dan teman dalam bahasa Indonesia lisan dan tulisan dengan memilih dan memilah kosakata baku. Mengamati, mengolah, dan menyajikan teks laporan investigasi tentang ciri khusus makhluk hidup dan lingkungan, serta campuran dan larutan secara mandiri dalam bahasa Indonesia lisan dan tulis dengan memilih dan memilah kosakata baku. Menggali informasi dari teks cerita	80	B	Mampu menyajikan teks penjelasan (eksplanasi) ilmiah tentang penyebab perubahan dan sifat benda, hantaran panas, energi listrik dan perubahannya, serta tata surya secara mandiri dalam bahasa Indonesia lisan dan tulis dengan memilih dan memilah kosakata baku. menyampaikan teks pidato persuasif tentang cinta tanah air dan sistem pemerintahan serta layanan masyarakat daerah secara mandiri dalam bahasa Indonesia lisan dan tulis dengan memilih dan memilah kosakata baku. perlu pembinaan dalam mengamati, mengolah, dan menyajikan teks laporan investigasi tentang ciri khusus makhluk hidup dan lingkungan, serta campuran dan larutan secara mandiri dalam bahasa Indonesia lisan dan tulis dengan memilih dan memilah kosakata baku.

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
4	Matematika	70	C	Menentukan/menentukan operasi hitung yang melibatkan berbagai bentuk pecahan (pecahan biasa, campuran, desimal dan persen). Menentukan besar sudut yang ditemukan dalam kehidupan sehari-hari di rumah, sekolah dan tempat bermain dengan satuan tidak baku dan satuan derajat termasuk sudut antara arah mata angin dan sudut di antara dua jarum jam. Mengenal diagonal ruang dan diagonal sisi dalam bangun ruang sederhana perlu pembinaan dalam memahami perbandingan.	82	B	Menggambar/menggambar dengan bantuan benang yang menghubungkan dua buah titik sudut dalam kubus atau balok dan menemukan bangun datar baru yang bisa dibentuk oleh benang-benang tersebut dan menggambar/menggambar bentuk sketsa/membentuk/menggambar bangun datar gabungan sederhana serta menghitung luasnya. perlu pembinaan dalam membentuk/menggambar bangun ruang gabungan sederhana serta menghitung volumenya. merumuskan dengan kalimat sendiri, membuat model matematika, dan memilih strategi yang efektif dalam menyelesaikan.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	78	C	Mampu memahami hubungan antara suhu, sifat hantaran, dan perubahan benda akibat pengaruh suhu melalui pengamatan serta mendeskripsikan aplikasinya dalam kehidupan sehari-hari. Mendeskripsikan perkembangan makhluk hidup, perlu pembinaan dalam Mengidentifikasi kegunaan energi listrik, konversi energi listrik, transmisi energi listrik, dan berpartisipasi dalam penghematannya dalam kehidupan sehari-hari. Mengidentifikasi cara makhluk hidup menyesuaikan diri.	74	C	Mampu melaksanakan percobaan tentang hantaran dan perubahan benda akibat pengaruh suhu, serta mengidentifikasi variabel bebas dan variabel terikat dalam percobaan tersebut. membuat laporan hasil percobaan tentang hantaran listrik yang mencakup pengumpulan data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. mengikuti prosedur perkembangan tumbuhan dan melaporkan hasilnya dalam bentuk tulisan. perlu pembinaan dalam menyajikan laporan hasil pengamatan tentang adaptasi makhluk hidup yang ditemui di lingkungan sekitar. melaksanakan percobaan tentang hantaran dan perubahan benda akibat pengaruh suhu serta mengidentifikasi variabel.

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	80	B	Mampu Menunjukkan pemahaman sebab dan akibat terjadinya perubahan masyarakat Indonesia dari Masa Pergerakan Kemerdekaan sampai dengan Awal Reformasi dalam kehidupan berpolitik, berkebangsaan, dan bernegara. Memahami keterkaitan manusia dalam hubungannya dengan kondisi geografis di wilayah Indonesia serta pengaruhnya bagi kehidupan sosial, ekonomi, dan budaya. Mengemukakan keragaman aspek keruangan dan konektivitas antar	83	B	Mampu menyajikan hasil pengamatan terhadap keragaman aspek keruangan dan konektivitas antar ruang, waktu, perubahan dan keberlanjutan kehidupan manusia dalam aspek sosial, ekonomi, pendidikan, dan budaya dalam masyarakat Indonesia dalam bentuk cerita, tulisan atau media lainnya. Perlu pembinaan dalam menyajikan hasil pemahaman tentang sebab dan akibat terjadinya perubahan masyarakat Indonesia dari Masa Pergerakan Kemerdekaan sampai dengan Awal Reformasi dalam kehidupan berpolitik, berkebangsaan, dan bernegara dalam bentuk tulisan.
7	Seni Budaya dan Ketrampilan	81	B	Mampu mengenal karya dua dan tiga dimensi berdasarkan prinsip seni dan karya seni rupa nusantara. Mengenal harmoni musik dan lagu daerah. Mengenal estetika gerak dan komposisi kelompok dalam tari. Perlu pembinaan dalam Menyajikan berbagai karya kreatif dalam kegiatan pameran dan pertunjukan.	76	C	Mampu Membuat karya kerajinan batik berdasarkan motif hias daerah. Perlu pembinaan dalam menggambar poster dengan menerapkan tata letak sesuai prinsip seni.

8	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	80	B	Mampu Memahami cara mengukur kebugaran jasmani dengan salah satu jenis tes kebugaranMemahami konsep variasi dan kombinasi pola gerak dasar lokomotor, non lokomotor dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam berbagai bentuk permainan dan atau olahraga tradisional bola kecilMemahami konsep variasi dan kombinasi pola gerak dasar atletik jalan, lari, lompat dan lempar dengan kontrol yang baik melalui permainan dan atau olahraga tradisional perlu pembinaan dalam Memahami konsep variasi	80	B	Mampu Menyajikan cara mengukur kebugaran jasmani dengan salah satu jenis tes kebugaranMempraktikkan variasi dan kombinasi pola gerak dasar lokomotor, non lokomotor dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam berbagai bentuk permainan dan atau olahraga tradisional bola kecilMempraktikkan variasi dan kombinasi pola gerak dasar atletik jalan, lari, lompat dan lempar dengan kontrol yang baik melalui permainan dan atau olahraga tradisional perlu pembinaan dalam Mempraktikkan variasi dan kombinasi pola gerak dasar
---	---	----	---	---	----	---	--

Muatan Lokal

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
9	Bahasa Jawa	77	C	Mampu mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks tembang macapat sesuai dengan kaidahmengetahui, memahami, dan mengidentifikasi teks lisan dan tulis berbahasa daerah yang membuat ungkapan tradisional (paribasan/ bebasan, saloka) perlu pembinaan dalam mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks informasi yang diperoleh dari berbagai media	79	B	Mampu menanggapi teks lisan maupun tulis yang memuat ungkapan tradisional Jawa/ Madura (paribasan, bebasan, saloka) perlu pembinaan dalam menceritakan isi tembang macapat.

10	Bahasa Inggris	82	B	Mampu mengenali, memahami dan mengidentifikasi macam-macam weather and season based on the country perlu pembinaan dalam Mengenal, memahami dan mengidentifikasi macam-macam kalimat (order, request, and prohibition).	81	B	Mampu Membuat percakapan tentang aktifitas berbelanja dan mempraktikkan di depan kelas berpasang-pasangan perlu pembinaan dalam Menulis kalimat order, request dan prohibition dengan baik sesuai dengan rumus.
11	Tembang Jawa	79	B	Mampu Mengidentifikasi jenis-jenis tembang dolanan perlu pembinaan dalam mengidentifikasi jenis-jenis tembang macapat.	79	B	Mampu Memahami wacana tertulis dalam bentuk paparan atau bacaan tentang kegiatan sehari-hari disertai waktu perlu pembinaan dalam Menuliskan kata atau ungkapan pendek sederhana tentang kegiatan sehari-hari disertai waktu.
12	Teknologi Informasi dan Komunikasi	82	B	Mampu Mengenal software pengolah kata dengan ikon-ikon pendukung perlu pembinaan dalam Mengenal fungsi ikon-ikon pendukung pengolah kata (word processing)	81	B	Mampu Terampil mengoperasikan ikon-ikon text box, shapes, clip art, picture dan insert tabel perlu pembinaan dalam Menunjukkan ikon untuk membuat gambar dan teks.

C. Ekstra Kurikuler

No	Kegiatan Ekstra Kurikuler	Keterangan
1	Praja Muda Karana	BAIK
2	DRUMBAND	BAIK
3	-	-

D. Saran - saran

Rajinlah belajar, tingkatkan terus prestasi belajarmu!

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek yang dinilai	Semester	
		1	2
1	Berat Badan	27 kg	-
2	Tinggi Badan	135	-

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik normal
2	Penglihatan	Baik normal
3	Gigi	-

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3	-	-

H. Ketidakhadiran

1	Sakit	-
2	Ijin	-
3	Tanpa Keterangan	-

Mengetahui
Orang Tua/ Wali

M. Fer
Wali 5

Ambarawa, 18 Desember 2019

Guru Kelas 6

Emmelia

EMMELIA MARIA SULISTYORINI, S.Pd

NIP. -